

123 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates XIV. GP

Bericht des Verkehrsausschusses

über die Regierungsvorlage (51 der Beilagen): Protokoll über eine Änderung des Artikels 50 (a) des Abkommens über die Internationale Zivilluftfahrt

Wegen der ständig steigenden Anzahl der Mitgliedstaaten der im Jahre 1944 gegründeten Internationalen Zivilluftfahrtorganisation (ICAO) ergab sich die Notwendigkeit, die Mitgliederzahl des ICAO-Rates als ständiges Organ von 30 Mitgliedern auf 33 Mitglieder zu erhöhen. Ein diesbezüglicher Beschuß wurde auf Antrag Belgiens am 16. Oktober 1974 gefaßt. Diese Entscheidung erfordert eine entsprechende Änderung des Art. 50 (a) des Abkommens über die Internationale Zivilluftfahrt in Form eines von mindestens 86 Vertragsstaaten zu ratifizierenden Protokolls.

Das vorliegende Protokoll hat gesetzändernden Charakter, weshalb sein Abschuß der Genehmigung des Nationalrates gemäß Art. 50 Abs. 1 B-VG bedarf.

Der Verkehrsausschuß hat die gegenständliche Regierungsvorlage in seiner Sitzung am 4. März

1976 in Verhandlung gezogen und nach dem Vortrag des Berichterstatters und Wortmeldungen des Abgeordneten K a m m e r h o f e r sowie des Bundesministers für Verkehr L a n c e einstimmig beschlossen, dem Nationalrat die Genehmigung des Abschlusses dieses Staatsvertrages zu empfehlen.

Der Verkehrsausschuß hält im gegenständlichen Falle die Erlassung eines besonderen Bundesgesetzes gemäß Art. 50 Abs. 2 B-VG in der geltenden Fassung zur Erfüllung des Protokolls für entbehrlich.

Als Ergebnis seiner Beratungen stellt der Verkehrsausschuß somit den A n t r a g, der Nationalrat wolle beschließen:

Der Abschuß des Protokolls über eine Änderung des Artikels 50 (a) des Abkommens über die Internationale Zivilluftfahrt (51 der Beilagen) wird verfassungsmäßig genehmigt.

Wien, 1976 03 04

Kittl
Berichterstatter

Troll
Obmann